

INAUGURATION ■ L'équipement peut accueillir 850 personnes debout et 130 pour un thé dansant

La piste de danse de la salle Marc-Chadourne est ouverte

La salle Marc-Chadourne, équipement tant attendu des associations brivistes, a été inaugurée hier après-midi.

Une lumière chaude, une acoustique feutrée... C'est ce qui saute aux yeux et aux oreilles en entrant dans cette salle de 290 mètres carrés. En son cœur, un parquet de danse de 60 mètres carrés, de quoi rassurer les amateurs de thé dansant. Capable d'accueillir 275 personnes assises ou 850 debout, cette nouvelle salle au sud-ouest de la ville, offre une jauge intermédiaire entre celle de la salle du Pont de Buy et celle des Trois Provinces.

« Sa vocation de départ est de répondre aux besoins des asso-



BUDGET. Le coût total des travaux s'élève à 1.491.815 € HT dont 183.000 € de subventions du Conseil général et 155.000 € de l'État. PHOTO PASCAL PERROUIN

ciations, a rappelé le député-maire Philippe Nauche. Mais elle sera aussi un lieu de diffusion artistique ». Des passerelles devraient se créer avec les Treize Arches ou avec le Studio de musiques actuelles. D'ailleurs, les nombreuses associations présentes hier, ont déjà montré leur intérêt pour cet équipement qui s'inscrit dans l'Agenda 21 de la Ville. Une toiture végétalisée, une ossature bois, une isolation renforcée, une gestion intelligente du chauffage et de l'électricité, de grandes surfaces vitrées pour favoriser la lumière naturelle...

L'idée d'une salle de ce type germait depuis près de dix ans. « À Brive, on est toujours en

train de chercher une salle », a ironisé Philippe Nauche. La salle Marc-Chadourne ne réglera pas tout mais « répondra à des besoins multiples. Le premier thé dansant, organisé par la Retraite sportive du pays de Brive, aura lieu le 13 février, à 15 heures ».

Lilith Pittman, présidente de l'association des Amis des Chadourne, s'est réjoui de l'ouverture de cette salle. Une petite consolation suite à l'échec de l'acquisition d'une demeure au Bousquet, à Cublac. « Nous n'abandonnons pas et projetons toujours d'ouvrir une maison d'écrivain à Brive ». Le conseiller général, Alain Vacher, lui, ira volontiers guincher sur le parquet tout neuf. ■